

Vivre Ensemble > Cadre de vie > Solidarités

Une ville solidaire pour toutes et tous

Chères Thouaréennes, chers Thouaréens,



La solidarité et le lien social sont au cœur des valeurs que nous défendons. Dans un contexte marqué par la crise sociale, la fragilisation des services publics et de fortes inquiétudes pour l'avenir, la commune est le premier rempart : un espace de proximité, de solidarité, de protection et de cohésion sociale.

Nous avons fait le choix de placer l'humain au cœur de l'action municipale, en facilitant et en soutenant les solidarités tout au long de ce mandat.

Depuis 2020, nous avons agi concrètement pour une ville solidaire, inclusive, au service de toutes et tous : renforcement des services aux familles (nouveau centre de loisirs, horaires élargis, tarification solidaire sur les services...), développement des solidarités (renforcement du CCAS...), soutien aux ainés (conseil des Sages, soutien aux aidants...), dynamisation du lien social (relance du centre socioculturel...), développement de la prévention en santé (Octobre Rose...), actions éducatives (passeport du civisme, parcours culturel...), actions pour les jeunes (opération argent de poche...).

Cette attention portée à chacune et chacun guide notre action au quotidien. Nous souhaitons aujourd'hui poursuivre et amplifier cette dynamique, dans la continuité des actions engagées, avec la même exigence de proximité, d'écoute et de responsabilité.

Nous sommes engagés à faire de Thouaré une ville solidaire, où chacune et chacun trouve sa place, où le lien social se renforce et où personne n'est laissé de côté.

Martine Oger et l'équipe Vivre Ensemble à Thouaré

Les projets phares

La création d'un pôle petite enfance à la Halbarde



Aujourd'hui la crèche est installée dans des locaux vieillissants. Nous proposons de créer un pôle petite enfance à la Halbarde qui regroupera la crèche municipale et les acteurs de la petite enfance.

Ce nouveau pôle permettra d'accueillir les enfants dans des espaces mieux adaptés, plus favorables à leur épanouissement.

Un plan de prévention sur la santé mentale



Nous déployerons un plan de prévention dédié à la santé mentale, notamment pour les jeunes, en étroite collaboration avec les acteurs institutionnels.

Il s'appuiera sur des actions complémentaires : événements de sensibilisation (conférences, ateliers...), formations aux premiers secours en santé mentale, amélioration de la détection des jeunes en fragilité...



Éducation, enfance & familles Une ville qui accompagne les familles

- Ajouter une salle de restauration au centre de loisirs comme initialement prévu.
- Poursuivre la modernisation du Parc des Sports afin d'en faire un lieu ouvert, familial et de loisirs (boulodromes, jeux d'extérieurs, arbres...).
- Créer de nouvelles activités pour les jeunes, en complémentarité avec la Maison des Jeunes (concerts...).
- Faire de la culture un atout éducatif en renforçant les liens entre les écoles et les acteurs culturels (rencontres d'auteurs, artistes, ateliers artistiques...)



Santé & alimentation Une ville qui prend soin de chacune et chacun

- Installer une ferme maraîchère bio pour alimenter la cuisine municipale, en faire un outil pédagogique et favoriser l'installation de jeunes agriculteurs.
- Élargir les actions de prévention et d'éducation à la santé en lien avec les professionnels de santé (octobre rose, forum santé, formations premiers secours, guide santé solidarité...).
- Permettre l'installation des professionnels de santé dans les nouveaux projets d'aménagement et en simplifiant la mise en relation entre professionnels.



Inclusion Une ville attentive et qui ne laisse personne de côté

- Développer la culture de l'inclusion dans les écoles avec la création d'une Unité d'Enseignement Externalisé.
- Aller vers les personnes les plus isolées — personnes seules, aidants, familles monoparentales — par des actions de proximité qui rompent la solitude (ateliers estime de soi, café des parents, ateliers remue-méninges...).
- Faciliter l'accès à l'information sur les droits et services pour les personnes en situation de handicap, afin de faciliter leur quotidien (activités sportives, lieu d'accueil et de ressources...).
- Renforcer les actions de soutien aux femmes victimes de violences en lien avec les acteurs spécialisés.



Propositions d'habitants



ENGAGEMENTS TENUS ! RETOUR SUR QUELQUES ACTIONS DU MANDAT 2020-2026

Un nouveau centre de loisirs pour les 3-11 ans à La Canopée, livraison de la cuisine municipale, tarification sociale et solidaire pour les services aux familles, Mars'elles, élargissement des horaires du centre de loisirs, mise en place de goûters gratuits, relance du centre socioculturel municipal (La Ruche), végétalisation des cours d'écoles, permanence de la Maison des Ados, gratuité de la médiathèque, Octobre rose, mise en relation des professionnels de santé, forum santé, mise en place de la commission communale d'accessibilité, permanences ADIL, mission locale...

Retrouvez nos précédentes lettres d'information sur notre site : vet2026.fr